



Bläserklasse ist...

...ein auf zwei Jahre angelegter Klassenmusizierkurs, der in Klasse 3 beginnt und mit abgeschlossener 4. Klasse endet.

... Klassenmusizieren mit Orchesterinstrumenten wie Tuba, Euphonium, Posaune, Horn, Trompete, Saxophon, Fagott, Klarinette und Querflöte.

... eine Unterrichtsform, bei der nicht das solistische Erlernen eines Instrumentes im Vordergrund steht, sondern der pädagogische Gedanke, dass die Kinder von Anfang an zwei Stunden in der Woche in einem großen Orchester mitspielen und gleichzeitig im Gruppenunterricht an der Musikschule auf ihrem Instrument systematisch ausgebildet werden.

... eine Methode, die auf motivierende Weise musikalische und auch persönliche Erfolgserlebnisse bietet.

... seit über 10 Jahren eine erfolgreiche Kooperation der Hillerschule Bietigheim mit dem Stadtorchester Bietigheim und der Musikschule im Schloss.



Wir freuen uns, wenn DU dabei bist!

